

Hilfreiche Kommentare zu „VI.Die Sechste (CD)“ **Weltbild**

Durchschnittliche Bewertung:



4 Kommentare



Schreiben Sie einen Kommentar zu "VI.Die Sechste (CD)" und nutzen Sie die Gewinnchance zum "Kommentar des Monats".

[► Kommentar verfassen](#)



Verena Palmer, 24.08.2011

Eine der besten Dixielandbands überhaupt, welche ich auch schon live gehört und erlebt habe. Sehr lohnenswert auch ein Konzertbesuch bei der Jazzpoint Dixielandband. Schade, dass Regi Sager nicht mehr mit dieser hervorragenden Band mitmachen darf. Somit bleibt es wohl bei dieser einen CD mit Regi Sager. Da hat sich die Sängerin eine grosse Chance vertan.

7 Kunden fanden diese Bewertung hilfreich

War dieser Kommentar für Sie hilfreich?



Hansjörg Moser, 23.07.2009

Bestimmt einer der besten Tonträger dieser Band, welche ich immer wieder gerne auch live höre. Ich hörte die Band auch am internationalen Dixiefestival in Dresden, wo die Band sehr gut gespielt hat. Die Homepage zur Band habe ich auch <http://www.jazzpoint.ch>. Ich werde mir die nächsten Konzerte bestimmt notieren und eines davon wieder mal besuchen.

6 Kunden fanden diese Bewertung hilfreich

War dieser Kommentar für Sie hilfreich?



John Palmer, 23.11.2014

Regi Sager singt nicht mehr und darf mit dem Bandprojekt nicht mehr mitmachen. Traurig, dass sie diese einmalige Gelegenheit wieder verbockt hat. Die Band JAZZPOINT tourt weiterhin mit viel Erfolg in der Schweiz und angrenzenden Ländern, auf Wunsch heute mit einer professionellen Sängerin. <http://jazzpoint.webnode.com/jazzband/>

5 Kunden fanden diese Bewertung hilfreich

War dieser Kommentar für Sie hilfreich?



Andrea, 18.02.2015

Diese Band ist wirklich gut, habe sie eben an einem Privatanlass gehört. Die Sängerin Regi Sager auf dieser CD müsste ich aber auch nicht haben. Ich hörte diese Sängerin im Februar 2015 in Zürich in der Commihalle mit einer überhaupt nicht vergleichbaren Band. Ohne Farbe und ohne Groove, nur langweilige Barmusik. Anscheinend würde sie gerne wieder mit Jazzpoint Band auftreten. Die Jungs bleiben auf Anfrage aber beim Entscheid und wollen nur noch mit passenden BerufsmusikerInnen zusammen arbeiten- finde ich gut so. Ich werde mir weitere Konzerte der Jazzpoint Band wohl wieder anhören gehen. <http://jazzpoint.webnode.com/jazzband/>

7 Kunden fanden diese Bewertung hilfreich

War dieser Kommentar für Sie hilfreich?

